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      Аннотация

    
        
          Соответствует содержанию федеральной дисциплины государственного образовательного стандарта 01.03.03 «Механика и математическое моделирование», 03.03.01 «Прикладная математика» и 03.04.01 «Прикладная физика».
Представляет собой вторую часть курса лекций по математической физике. Посвящено теории обобщенных функций и обобщенных решений, интегральных преобразований Фурье, Ханкеля, Лапласа и их приложению в задачах математической физики. Рассмотрены методы решения интегральных уравнений Вольтерры и Фредгольма, построения функции Грина и ее использования для решения неоднородных задач. Изложены основы вариационного исчисления: понятия и определения, виды вариационных задач. Приведены вариационные постановки для задач механики и методы их приближенного решения.
Предназначено для студентов, обучающихся по направлению подготовки «Прикладная математика и физика», а также для тех, кому необходимо решать инженерные задачи с помощью аппарата математической физики.
        

        
          The manual corresponds to the content of the federal discipline of the state educational standard coded 01.03.03 "Mechanics and mathematical modeling", 03.03.01 "Applied mathematics", and 03.04.01 "Applied physics". It represents the second part of the lecture course on mathematical physics. It is devoted to the theory of generalized functions and generalized solutions, integral Fourier, Hankel, Laplace transformations and their application in problems of mathematical physics. The manual considers methods for solving Volterra and Fredholm integral equations, construction of Green's function and its use for solving heterogeneous problems. The authors describe the fundamentals of variation calculus: concepts and definitions, types of variation problems. Variation statements for mechanics problems and methods for their approximate solution are given. The manual is intended for students studying in the majors "Applied mathematics and physics", as well as for those who need to solve engineering problems using the apparatus of mathematical physics.
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